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Abstract (en)
The device (2) has a transportation strand (6) with a main object stream (Se) for moving articles (4.1-4.n), and divided into two lower strands (12,
14). Two turning units (22, 24) turn the articles around an article axis (18), where each turning unit is arranged in one of two lower strands. A third
turning unit (16) is connected upstream to the turning units (22, 24) in movement direction (8) of the articles. The articles movable in the main object
stream turns around a predetermined turning angle (alpha).

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Vorrichtung (2) zum Wenden von in einem Gegenstandsstrom bewegten flachen Gegenständen (4.1 bis 4.n) um eine in
Bewegungsrichtung (8) der Gegenstände (4.1 bis 4.n) ausgerichtete Gegenstandsachse (18). Die Gegenstände (4.1 bis 4.n) können eng gestaffelt
werden, wenn die Vorrichtung (2) ein zwei parallel zueinander angeordneten Wendemittel (22, 24) vorgeschaltetes, weiteres Wendemittel (16) zum
Wenden der Gegenstände (4) um die Gegenstandsachse (18) aufweist. Eine vertikaler Höhenversatz der Gegenstände (4.1 bis 4.n) durch das
Wenden kann ausgeglichen und eine Verschiebung in einer Freilaufstrecke kann gering gehalten werden.
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